

ZTE Merilis Red Magic 8s Pro, Smartphone Gaming Tercanggih di Indonesia

Category: Bisnis
1 September 2023



Prolite – ZTE resmi merilis smartphone gaming terbarunya, Red Magic 8s Pro, di Indonesia. Ponsel ini hadir dengan spesifikasi dan fitur yang sangat mumpuni untuk para gamer.

Spesifikasi Red Magic 8s Pro



Red Magic 8s Pro – Cr. redmagic

Red Magic 8s Pro mengusung layar AMOLED 6,8 inci dengan resolusi 1080 x 2400 piksel dan refresh rate 120 Hz.

Di bagian depan, terdapat kamera selfie 16 MP. Sedangkan di bagian belakang, terdapat tiga kamera utama yang terdiri dari kamera utama 64 MP, kamera ultrawide 8 MP, dan kamera makro 2 MP.

Ponsel ini ditenagai oleh chipset Snapdragon 8+ Gen 2 yang dipadukan dengan RAM hingga 16 GB dan penyimpanan internal hingga 512 GB.

Untuk urusan baterai, Red Magic 8s Pro memiliki baterai berkapasitas mAh yang didukung pengisian cepat 120W.

Keunggulan Red Magic 8s Pro

Red Magic 8s Pro memiliki sejumlah keunggulan yang membuatnya menjadi salah satu smartphone gaming terbaik di dunia. Berikut adalah beberapa keunggulannya:

1. Performa yang Sangat Kencang



Cr. redmagic

Red Magic 8s Pro ditenagai oleh chipset Snapdragon 8+ Gen 2 yang merupakan chipset mobile tercanggih saat ini. Chipset ini menawarkan kinerja yang sangat kencang, sehingga mampu menjalankan game-game berat dengan lancar.

2. Layar yang Responsif



Cr. redmagic

Smartphone ini memiliki layar AMOLED dengan refresh rate 120 Hz. Hal ini membuat layar ponsel ini sangat responsif, sehingga memberikan pengalaman bermain game yang lebih mulus.

3. Fitur-Fitur Gaming yang Lengkap



Cr. redmagic

Magic 8s Pro dilengkapi dengan sejumlah fitur gaming yang lengkap, seperti tombol fisik AirTrigger, pengoptimalan performa, dan sistem pendingin yang mumpuni.

Dengan spesifikasi dan fitur yang sangat mumpuni, Magic 8s Pro diyakini akan menjadi salah satu smartphone gaming favorit para gamer di Indonesia.



Cr. redmagic

Berikut adalah beberapa harapan yang dapat dicapai oleh pengguna Red Magic 8s Pro:

▪ Mampu menjalankan game-game berat dengan lancar

Smartphone ini memiliki performa yang sangat kencang, sehingga mampu menjalankan game-game berat, seperti Genshin Impact dan Call of Duty Mobile, dengan lancar.

▪ Memberikan pengalaman bermain game yang lebih mulus

Magic 8s Pro memiliki layar dengan refresh rate 120 Hz yang sangat responsif, sehingga memberikan pengalaman bermain game yang lebih mulus.

▪ Menjadi ponsel gaming yang serbaguna

Selain untuk bermain game, smartphone ini juga dapat digunakan untuk berbagai keperluan lainnya, seperti browsing, menonton video, dan bekerja.

Dilansir dari Website Resminya, Red Magic 8s Pro mulai tersedia di Indonesia dengan harga mulai dari , dilengkapi dengan informasi spesifikasi dan lokasi tokonya.